



Amy Kuntz - Anaheim Ducks

L'équipe de la ville d'Amy est les Ducks. Elle enseigne les sciences, la technologie et le génie en cinquième année à l'école primaire Patricia Beatty et elle est enseignante depuis 15 ans. Amy aime enseigner parce qu'elle peut faire preuve de créativité et d'innovation avec ses élèves. À l'extérieur de la salle de classe, Amy soutient sa communauté en agissant comme mentore auprès des jeunes et en organisant des projets de service communautaire avec ses élèves.

Gretchen Donnell - Arizona Coyotes

L'équipe de la ville de Gretchen est les Coyotes. Elle enseigne aux enfants du programme de douance à l'école Acorn Montessori et elle enseigne depuis neuf ans. Gretchen a décidé de devenir enseignante en raison de sa passion pour aider les élèves à acquérir des compétences durables et à aimer apprendre. À l'extérieur de la salle de classe, Gretchen s'implique au sein d'organisations communautaires qui aident les enfants à développer les compétences essentielles.

Suzanne Slater - Boston Bruins

L'équipe de la ville de Suzanne est les Bruins. Elle enseigne les sciences et les compétences essentielles de vie en cinquième et sixième années à l'école St. John the Baptist et elle est enseignante depuis 17 ans. Suzanne a décidé de commencer à enseigner afin de faire une différence dans la vie de ses élèves. Suzanne aime passionnément aider ses élèves à comprendre la santé sociale et affective, ainsi que les concepts académiques. À l'extérieur de la salle de classe, Suzanne fait du bénévolat pour aider d'autres membres de sa communauté.

Jaime Henry - Buffalo Sabres

L'équipe de la ville de Jaime est les Sabres. Elle enseigne les mathématiques en septième et huitième années à l'école intermédiaire de Cortland et elle est enseignante depuis 24 ans. Jaime a décidé de devenir enseignante quand elle était en deuxième année parce qu'elle a été inspirée par une enseignante de son quartier. Jaime aime enseigner parce que chaque journée est une nouvelle aventure avec ses étudiants. Quand elle enseigne les mathématiques, Jaime essaie de faire preuve d'innovation dans ses plans de cours et elle utilise le programme Prochains buts^{MC} pour donner vie aux mathématiques et encourager ses étudiants à s'enthousiasmer pour cette matière.

Sydney Hackley - Chicago Blackhawks

L'équipe de la ville de Sydney est les Blackhawks. Elle enseigne les mathématiques et les sciences en septième année à l'école intermédiaire de Plano et elle est enseignante depuis sept ans. C'est l'influence de son enseignante en deuxième année qui a incité Sydney à travailler dans le monde de l'éducation. Sydney aime enseigner parce que travailler avec les enfants la passionne et elle cherche à jouer un rôle de premier plan dans la vie de ses étudiants. Sydney travaille avec ardeur pour établir des rapports positifs avec chacun de ses étudiants et dirige sa classe de façon que ceux-ci se sentent chez eux.

Pamela Trujillo - Colorado Avalanche

L'équipe de la ville de Pamela est l'Avalanche. Elle enseigne la technologie de la sixième à la huitième année à l'école intermédiaire de Stuart et elle est enseignante depuis 30 ans. Pamela a commencé à enseigner parce qu'elle voulait inspirer et outiller les prochaines générations. Pamela adore surtout les moments de révélation que ses étudiants vivent quand ils parviennent à comprendre un concept complexe. Pamela aime guider ses étudiants au travers le monde en constante évolution de la technologie et de voir leur enthousiasme devant le fait d'apprendre quelque chose de nouveau chaque jour.

Jennifer Krupp - Columbus Blue Jackets

La ville de l'équipe de Jennifer est le Blue Jackets. Elle enseigne les sciences en sixième année à l'école intermédiaire Shanahan et elle est enseignante depuis 33 ans. Jennifer cherche avec passion à concevoir des activités de laboratoire pratiques et concrètes pour ses étudiants. Jennifer adore être témoin de la croissance de ses étudiants et les voir se développer sur le plan académique durant l'année scolaire. À l'extérieur de la salle de classe, Jennifer fait du bénévolat pour des oeuvres caritatives et des initiatives philanthropiques.

Mary Kliebert - Dallas Stars

L'équipe de la ville de Mary est les Stars. Elle enseigne les STIM aux étudiants de la sixième à la huitième année à l'école intermédiaire Galvez et elle est enseignante depuis 29 ans. Mary a amorcé sa carrière dans le monde de l'éducation comme conseillère pédagogique et elle en est actuellement à sa première année d'enseignement des STIM à l'école intermédiaire Galvez. Mary adore amener ses étudiants à s'impliquer à l'aide d'un contenu interactif et d'un curriculum par projets. À l'extérieur de la salle de classe, Mary aime passer du temps avec ses petits-enfants.

Daniel Radersma - Edmonton Oilers

L'équipe de la ville de Daniel est les Oilers. Il enseigne à des élèves de sixième année à l'école primaire Brentwood et il est enseignant depuis neuf ans. Daniel adore enseigner en sixième année parce qu'il peut enseigner tous les sujets aux élèves et il est en mesure de tisser des liens avec eux puisqu'ils sont avec lui pour pratiquement tous les cours. Ça le rend heureux d'aller à l'école tous les jours et de pouvoir voir ses élèves réussir et évoluer. À l'extérieur de la salle de classe, Daniel aime passer du temps avec sa famille et jouer pour son équipe de hockey récréatif.

Lelieth McLeod - Florida Panthers

L'équipe de la ville de Lelieth est les Panthers. Elle enseigne l'espagnol et le français aux élèves de la sixième à la huitième année à l'école intermédiaire de Crystal Lake et elle est enseignante depuis 20 ans. Lelieth adore enseigner parce qu'elle aime travailler avec les enfants. Lelieth utilise le programme Prochains buts^{MC} pour donner vie aux concepts de STIM par l'entremise de son contenu sur les langues du monde, alors qu'elle parle de conception de pièces d'équipement de hockey, invente des jeux et enseigne les aspects scientifiques en lien avec le fait d'être un joueur de hockey professionnel. À l'extérieur de la salle de classe, Lelieth vient en aide avec passion aux sans-abris et elle a travaillé pour des refuges afin d'offrir des repas, des vêtements et du réconfort à ces personnes.

Ryan Duffy - New Jersey Devils

L'équipe de la ville de Ryan est les Devils. Il enseigne les arts du langage, les mathématiques, les sciences sociales, les sciences et les applications informatiques à l'école The Center et il est enseignant depuis neuf ans. Ryan a commencé à enseigner après avoir été inspiré à le faire par son professeur de huitième année et sa mère, qui est elle aussi une éducatrice. Il admire le dévouement et l'empathie que les enseignants et enseignantes ont à l'égard de leurs étudiants. Ryan aime aider les étudiants appliquer les connaissances qu'ils ont acquises en classe dans leurs propres vies. À l'extérieur de la salle de classe, Ryan aide l'école avec ses équipes de e-sport et son club des explorateurs.

Christine Klaus - New York Islanders

L'équipe de la ville de Christine est les Islanders. Elle enseigne les mathématiques et les arts du langage en quatrième année à l'école primaire de Sycamore Avenue et elle est enseignante depuis 25 ans. L'amour que Christine a pour l'enseignement est évident quand on voit l'influence positive qu'elle a sur les nombreuses générations de jeunes esprits, elle qui s'est assurée de mettre en place un milieu d'apprentissage stimulant et inspirant. L'enthousiasme qu'elle a pour l'enseignement va au-delà des manuels scolaires alors qu'elle cherche à inculquer un goût d'apprendre durable chez tous ses élèves. À l'extérieur de la salle de classe, Christine est en voie de compléter un doctorat afin d'ajouter à ses connaissances et de contribuer à la recherche en éducation.

Taameir Drew - New York Rangers

L'équipe de la ville de Taameir est les Rangers. Il enseigne les mathématiques, la langue anglaise, les sciences, les sciences sociales et la santé à l'école Riverside P.S. 191 pour créateurs et artistes et il est enseignant depuis 10 ans. Taameir a commencé à enseigner parce qu'il veut aider les étudiants qui connaissent des difficultés sur le plan académique à se sentir compris et à exceller. Taameir aime les moments où le regard d'un étudiant s'allume parce qu'il vient de comprendre un nouveau concept. À l'extérieur de la salle de classe, Taameir agit comme mentor auprès des jeunes et il a participé à plusieurs projets de service communautaire pour les défavorisés.

Nancylee Fenicchia - Philadelphia Flyers

L'équipe de la ville de Nancylee est les Flyers. Elle enseigne les sciences et les sciences sociales en sixième année à l'école intermédiaire Northwest Area et elle est enseignante depuis 25 ans. Nancylee a commencé à enseigner parce qu'elle adore aider les autres. Nancylee voit les STIM dans tous les aspects du hockey et elle se sert de Prochains buts^{MC} avec ses étudiants parce que c'est relié aux sciences et aux mathématiques, et que ça lui permet d'incorporer un sport captivant à ses cours. À l'extérieur de la salle de classe, Nancylee aime s'impliquer dans les activités de son église.

Stephen Nardi - Pittsburgh Penguins

L'équipe de la ville de Stephen est les Penguins. Il enseigne les sciences en septième et huitième années à l'école intermédiaire McGuffey et il est enseignant depuis 34 ans. Stephen a toujours voulu enseigner, et ce, depuis qu'il était en cinquième année. En tant qu'enseignant, Stephen adore encadrer le processus d'apprentissage en enseignant à ses étudiants des concepts amusants à l'aide de la lecture et en participant à des jeux. À l'extérieur de la salle de classe, Stephen soutient la fanfare de l'école et il est l'annonceur maison pour les équipes de football, de soccer et de lutte de l'école.

Debbie Locke - San Jose Sharks

L'équipe de la ville de Debbie est les Sharks. Elle enseigne les mathématiques, les sciences et en éducation spécialisée aux étudiants de la sixième à la huitième année à l'école intermédiaire de Piedmont et elle est enseignante depuis 25 ans. Debbie a toujours su qu'elle voulait enseigner et elle a réalisé qu'elle se passionne pour l'enseignement des étudiants handicapés. Debbie aime apprendre de ses étudiants et trouver des façons de les aider dans le cadre de leurs études. À l'extérieur de la salle de classe, Debbie est une représentante spéciale bénévole pour les enfants en famille d'accueil.

Sharon Ashlock - Seattle Kraken

L'équipe de la ville de Sharon est le Kraken. Elle enseigne l'algèbre et la comptabilité aux étudiants de la neuvième à la 12e année à l'école secondaire de West Valley et elle est enseignante depuis 21 ans. Sharon aime enseigner parce qu'elle aime voir ses étudiants s'impliquer dans leurs apprentissages et l'énergie qu'ils dégagent dans la salle de classe. En tant qu'éducatrice, Sharon adore voir ses étudiants s'identifier au curriculum et faire des liens avec ce qu'ils vivent dans la vie de tous les jours. À l'extérieur de la salle de classe, Sharon s'implique dans les activités de son église et elle enseigne en religion à des étudiants.

Bonnie Lair - St. Louis Blues

L'équipe de la ville de Bonnie est les Blues. Elle enseigne les STIM en septième année à l'école intermédiaire communautaire Jersey et elle est enseignante depuis 25 ans. Bonnie a eu l'inspiration pour devenir une éducatrice grâce à l'enseignante qu'elle a elle-même eue en septième année. Bonnie adore nourrir la curiosité et le plaisir d'apprendre chez ses étudiants. Bonnie s'applique à utiliser des méthodes d'enseignement novatrices et à faire du mentorat pour mieux outiller la prochaine génération.

Diana Palumbo - Toronto Maple Leafs

L'équipe de la ville de Diana est les Maple Leafs. Elle enseigne les sciences en cinquième année à l'école St. Mary of the Angels et elle est enseignante depuis 21 ans. En tant qu'éducatrice, Diana a enseigné à des élèves de plusieurs années différentes. Diana aime enseigner à ses élèves des compétences indispensables à la vie courante et les regarder apprendre au moment où ils travaillent dans les cours. Diana a eu l'inspiration de devenir enseignante de ses parents. Son père a inculqué l'importance de l'éducation à Diana et aux autres enfants de la famille, qui ont aussi choisi d'enseigner.

Maria Nickel - Winnipeg Jets

L'équipe de la ville de Maria est les Jets. Elle enseigne les STIM en septième et huitième années à l'École Stonewall Centennial et elle est enseignante depuis 27 ans. Maria a commencé à enseigner pour inciter les étudiants à voir grand et leur rappeler que tout est possible. Ayant grandi avec des difficultés d'apprentissage, Maria partage avec passion les combats qu'elle a dû mener afin de montrer à ses étudiants qu'ils peuvent accomplir toutes sortes de choses en travaillant fort et avec passion. Maria adore l'étincelle que ses étudiants ont quand ils tombent en amour avec une expérience ou un concept.